

Monsieur Marc C. Lemieux (50 ans), né à Québec (Québec),  
comme Consul général à Détroit.

Monsieur Lemieux [baccalauréat ès arts, Université Laval, 1963; maîtrise ès arts, Université Laval, 1968] est entré au Service des délégués commerciaux au ministère du Commerce en 1967. Il a servi à l'étranger à Hong Kong et Dallas, et, de 1977 à 1980, il a été Consul général à Rio de Janeiro. A Ottawa, de 1980 à 1981, il a été Conseiller principal, Commission royale d'enquête sur la situation du service extérieur; de 1981 à 1983, Directeur, Alimentation; et, de 1983 à 1984, Directeur, Asie du Sud et du Sud-est. Depuis 1984, il est Ambassadeur en Ethiopie. Monsieur Lemieux remplace Monsieur M.B. Blackwood qui est rentré au Canada.